

Еженедельник новостей МДС, 15 - 19 июля IBC Weekly News, July 15 - 19, 2019

16 июля

Участники **конференции**, организованной Министерством экономики КР при поддержке проекта IFC, обсудили вопросы защиты прав инвесторов в КР.

Реформы по укреплению конкурентоспособности бизнеса обсудили партнеры по развитию, госорганы и бизнес-сообщество с **представителями ОЭСР**.

РГ МДС по инвентаризации законодательства о недрах рассмотрела вопросы, связанные с налоговыми спорами в недропользовании.

МРГ при Министерстве экономики обсудила мероприятия по подготовке к Неделе зеленой экономики в Кыргызстане, запланированной на 11-15 ноября.

17-18 июля

Два кыргызско-корейских бизнес-форума прошли в Бишкеке в рамках визита Премьер-министра Республики Корея Ли Нак Ена в КР.

July

Participants of the **conference**, organized by the Economy Ministry with the support of the IFC project, discussed issues of protecting the rights of investors in Kyrgyzstan.

Representatives of OECD, development partners, government agencies and the business community discussed reforms to strengthen business competitiveness in Kyrgyzstan.

The **IBC WG on Subsoil Legislation Inventory** considered issues related to tax disputes in subsoil use

The **IWG at the Economy Ministry** discussed an action plan for preparing for the Green Economy Week in Kyrgyzstan scheduled for November 11-15, 2019.

July

Two Kyrgyz-Korean business forums were held in Bishkek as a part of the **visit of Prime Minister of the Republic of Korea** Lee Nak-yeon to Kyrgyzstan.

16

17-18

Объявления

МДС объявляет об открытии вакансии: **Менеджер по корпоративным связям**. Заполните форму (<https://forms.gle/z8BgvD5JLGUPpCAM7>) до 22 июля 2019 г. для рассмотрения Вашей кандидатуры на данную позицию.

25-27 сентября в рамках Евразийской недели в Бишкеке пройдет презентация **оборудования для горнодобывающей и сельскохозяйственной промышленности**.

Правовой обзор

Announcements

IBC announces the opening of the vacancy: **Corporate Relations Manager**. Please fill out the form (<https://forms.gle/z8BgvD5JLGUPpCAM7>) before July 22, 2019 to consider your candidacy for this position.

Equipment for mining and agricultural industries will be presented at the Eurasian week to be held in Bishkek on September 25-27, 2019.

Law review

8 июля 2019 г. Президентом КР подписан Закон КР «[О внесении изменений в Закон КР «О недрах»](#)», направленный на изменение формулировки части 4 статьи 21 Закона КР «О недрах». Целью поправок является **совершенствование законодательного регулирования недропользования, а также улучшение условий для разработки полезных ископаемых.**

On July 8, 2019, the President of the Kyrgyz Republic signed the Law of the Kyrgyz Republic “[On Amendments to the Law “On Subsoil”](#)” aimed at changing the wording of Part 4 of Article 21 of the Law “On Subsoil”. The amendments aim **to improve the legislative regulation of subsoil use and the conditions for the mineral resources development.**

Дайджест СМИ

Представляем [дайджест СМИ](#) за 15-21 июля: экономика, финансы, бизнес, инвестициями.

Weekly media digest

IBC presents you a [weekly media digest](#) for July 15-21 on economy, business and investment.

МДС в СМИ

17 июля
В газете «Шелковый путь. Культурное развитие» опубликовано [интервью с Аскарком Сыдыковым](#) «**Лучшая реклама страны – это количество работающих в ней инвесторов**» на русском и кыргызском языках.

IBC in the media

July 17
The weekly “Silk Road. Cultural development” published [interview with Askar Sydykov](#) “**The best advertisement of the country is the number of investors working in it**” in Russian and Kyrgyz languages.

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.